

Incendio devastador en Salto deja secuelas en el vertedero; autoridades de Concordia y vecinos alzan su voz por la situación

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/incendio-devastador-en-salto-deja-secuelas-en-el-vertadero-autoridades-de-concordia-y-vecinos-alzan-su-voz-por-la-situacion_16566.php

INCENDIO DEVASTADOR EN SALTO DEJA SECUELAS EN EL VERTEDERO; AUTORIDADES DE CONCORDIA Y VECINOS ALZAN SU VOZ POR LA SITUACIÓN

Principal

*Incendio devastador en Salto deja secuelas en el vertedero;
autoridades de Concordia y vecinos alzan su voz por la
situación*

La Asociación Civil Ambientalista de Salto exige la implementación de un vertedero cerrado que cumpla con los estándares ambientales necesarios.

Incendio en el Vertedero Municipal de Salto Genera Preocupación

Un devastador incendio ha provocado serios daños en el Vertedero Municipal de Salto, desatando la alarma entre los residentes y autoridades locales.

La Asociación Civil Ambientalista de Salto ha presentado un reclamo formal a la comuna y al Ministerio de Salud Pública debido al impacto ambiental que ha causado esta situación.

Afectaciones a la Comunidad y al Ecosistema

Los vecinos de la zona han manifestado su preocupación por la densa humareda que ha invadido sus hogares, afectando además la salud de sus animales, dado que los predios aledaños son utilizados para la producción ganadera.

Las consecuencias del incendio han trascendido las fronteras, ya que las autoridades de Concordia han denunciado que el humo cruzó el río Uruguay, deteriorando el ecosistema de esa ciudad.

Preocupación Recurrente

Este incidente ha causado una profunda commoción entre los habitantes de Salto, quienes afirmaron que no es la primera vez que se enfrenta a un evento de esta magnitud.

Ante esta realidad, exigen a las autoridades municipales que implementen medidas preventivas para evitar futuros incendios en el vertedero.

Reclamos Formales y Contaminación

La Asociación Civil Ambientalista de Salto ha emitido un comunicado solicitando el cumplimiento de estándares necesarios para la operación de un vertedero a cielo cerrado.

Asimismo, han pedido la intervención del Ministerio de Salud Pública, alegando que el arroyo San Antonio, que atraviesa la zona, ha sido contaminado como resultado del incendio.

Próximas Acciones de las Autoridades

Las autoridades correspondientes se reunirán en las próximas horas para abordar esta problemática y determinar las acciones a seguir.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INCENDIO DEVASTADOR EN SALTO DEJA SECUELAS EN EL VERTEDERO; AUTORIDADES DE CONCORDIA Y VECINOS ALZAN SU VOZ POR LA SITUACIÓN

dio devastador en salto deja secuelas en el vertedero autoridades de concordia y vecinos alzan su voz por la situ

Tags

causado, municipal, acciones, ambientales, ambientalista, ministerio, incendio, necesarios, ecosistema, vertedero, devastador, autoridades

Noticias relacionadas

3.9 * *Hallan un cuerpo sin vida en un vertedero: las primeras hipótesis apuntan a un homicidio por apuñalamiento*

3.5 * *Detienen a ciudadanos uruguayos implicados en un robo en una casa de cambio en Concordia*

3.7 * *La diferencia de precios entre Salto y Concordia se acorta y actualmente se sitúa en un 22%*

4.8 * *Tragedia en Turquía: un devastador incendio en un icónico centro de esquí provoca múltiples víctimas y heridos*

3.6 * *Un trágico incidente en el vertedero de Melo: un hombre de 34 años pierde la vida tras ser apuñalado; autoridades han detenido a dos sospechosos*

4.6 * *Contaminación en las playas de Concordia: una preocupación ambiental, mientras que los balnearios de Colón y Paysandú mantienen niveles aceptables*

4.9 * *Salteños logran una notable disminución en el consumo de combustibles en Concordia, que se sitúa en un sorprendente 2,9%*

4.3 * *Se llevó a cabo una exitosa prueba de la lancha que conectará Salto y Concordia*

4.0 * *Cumbre en Salto y Concordia: Un diálogo sobre el futuro de las ciudades intermedias*

4.1 * *Intercambio en Salto y Concordia acerca de las "ciudades intermedias"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo